

## Mañana sábado abren las piscinas de San Crispín

16/06/2017



Las piscinas están listas para su apertura | Jesús Cruces.

La Concejalía de Deportes ha anunciado la apertura de las piscinas públicas de San Crispín. **Las piscinas permanecerán abiertas hasta el domingo 3 de septiembre.** Los eldenses, a partir de mañana, podrán **evadirse del intenso calor dándose un baño**, ya sea sacando un bono o una entrada.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, junto al edil de Deportes, Fernando Gómez, y representantes de AMFI y el colectivo de paratriatlón SBR de Elda han visitado esta mañana las instalaciones para comprobar el **resultado tras las obras realizadas con el objetivo de adaptar el acceso a las piscinas a personas con discapacidad**, de hecho la piscina mediana ya contaba con una silla para que accedan las personas con discapacidad, pero

estas no podían acceder a la misma. Concretamente se ha realizado **obras en los vestuarios y en las escaleras y duchas** de las piscinas. Desde ambos colectivos se ha agradecido al equipo de gobierno estas obras y que se haya contado con ellos para llevarlas a cabo, pues son quienes mejor saben sus necesidades.

El Ayuntamiento de Elda está realizando unas obras de mejora con un presupuesto de 30.000 euros en las instalaciones con el objetivo de adaptarlas y que sean accesibles también a las personas con movilidad reducida. AMFI y el colectivo de Paratriatlón han visitado las instalaciones y se han mostrado satisfechos de poder disfrutarlas a partir de ahora.

El precio de la entrada es de 1'70 euros para menores de 14 años; de 2'60 euros para mayores; y 0'80 euros para jubilados. También habrá descuentos de Carnet Joven a 2'10 euros. También dispondrán de abonos de 15 años de 18'30, 28'50 y 5'80 para menores, mayores o jubilados respectivamente, y de 30 para asociaciones de discapacitados a 15'60 euros. Los colectivos sin ánimo de lucro tendrán un abono para 20 personas a 16'60 euros.



*Los vestuarios y accesos han sido reparados | Jesús Cruces.*